

Laura Raffo se desvincula del herrerismo en medio de duras críticas hacia Luis Alberto Heber

Principal



Publicada el: 06/09/24	Visitas: 178
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 159	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/laura-raffo-se-desvincula-del-herrerismo-en-medio-de-duras-criticas-hacia-luis-alberto-heber_1708.php

LAURA RAFFO SE DESVINCULA DEL HERRERISMO EN MEDIO DE DURAS CRÍTICAS HACIA LUIS ALBERTO HEBER

Principal

Laura Raffo se desvincula del herrerismo en medio de duras críticas hacia Luis Alberto Heber

Laura Raffo se aleja del herrerismo en medio de fuertes reproches hacia Luis Alberto Heber.

Laura Raffo se distancia del herrerismo y renuncia a su candidatura

“El valor de la palabra empeñada y el compromiso con la gente son la esencia de la política.

Defender esos principios fue, es y será siempre mi norte”, así inicia la carta que Laura Raffo envió al Directorio del herrerismo, marcando su distanciamiento con el sector.

Las discrepancias surgieron tras darse a conocer que el primer suplente al Senado, detrás del actual presidente Luis Lacalle Pou, sería el senador y exministro de Transporte e Interior, Luis Alberto Heber.

Según fuentes políticas, este lugar le correspondería a Raffo, quien encabezó las listas sectoriales en las elecciones internas, pero resultó derrotada por Álvaro Delgado.

En su comunicación al directorio herrerista, la exprecandidata nacionalista manifestó: “No considere mi nombre para integrar ninguna lista del sector de cara a las próximas elecciones”.

Además, Raffo expresó su agradecimiento por “las innumerables muestras de cariño y solidaridad” que recibió de compañeros del sector, así como del partido y de la política en general, provenientes de todos los puntos del país.

Para concluir, hizo mención a Luis Alberto de Herrera, anunciando que continuará “trabajando por los uruguayos, con actitud positiva y espíritu renovador”, tal como lo ha hecho desde el inicio de su “compromiso vital y político”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**LAURA RAFFO SE
DESVINCULA DEL
HERRERISMO EN
MEDIO DE DURAS
CRÍTICAS HACIA LUIS
ALBERTO HEBER**

Tags

renuncia, fuertes, candidatura, herrerismo, distancia, elecciones, directorio, alberto, palabra, esencia, reproches, compromiso

Noticias relacionadas

4.6 * *Heber expresa satisfacción con el archivo del caso, aunque critica las apreciaciones personales y políticas del fiscal involucrado*

4.2 * *Sebastián Andújar se desvincula del Herrerismo y centrará sus esfuerzos en fortalecer la lista 33*

4.9 * *Heber celebra el archivo de la causa sobre el pasaporte a Marset: "Salgo tal cual entré, sin mancha"*

3.6 * *La lucha contra la inflación se convierte en la prioridad del Banco Central, asegura su nuevo presidente*

4.6 * *Salida de la directora del Inau tras acusaciones de negligencia y cuestionamientos al sistema judicial*

3.6 * *Declaración crucial en el caso Alberto Fernández: un ex empleado de Olivos se presenta hoy como testigo clave en favor de Fabiola Yáñez*

3.6 * *Fabiola Yáñez denunció al expresidente argentino Alberto Fernández por violencia de género*

4.8 * *Estoy siendo acusado de algo que no he hecho", dijo Alberto Fernández sobre la denuncia de Fabiola Yañez*

4.7 * *Canciller venezolano arremete contra Lacalle Pou, tildándolo de "lacayo" y señalando que su administración está sometida a los intereses de Ee.uu*

4.8 * *Alberto Fernández enfrenta serias acusaciones: imputado por lesiones graves, amenazas coactivas y agravantes en su contra*

Categorías

Breves

Cultura

Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf